

Servicio farmacéutico.— El próximo domingo prestará el servicio de turno, la farmacia Dalmau.

Movimiento del puerto.— Durante el curso de la semana pasada, anclaron en este puerto los siguientes buques: «Cabo S. Sebastián» procedente de Tarragona y con destino a Barcelona; «Berta Acosta» procedente de Barcelona y destinado a Palamós; «Chiqui» procedente de Algeciras y destino a Barcelona; «Salvador» procede de San Pedro Pinatar y va destinado a Valencia.

Las Ferias de San Narciso.— Avanza a pasos acelerados la instalación de los stands para el certamen Industrial, Agrícola y Comercial que organiza el Magnífico Ayuntamiento de Gerona, pudiendo fácilmente adivinarse por lo que va de construido, el carácter monumental que tendrá el referido certamen.

Además de este aspecto se celebrarán en el mismo recinto variedad de festejos, que darán indudablemente amenidad y atracción a las fiestas.

Va en aumento la expectación despertada por la visita del «Orfeo Catalá» de Barcelona, hasta el punto de hallarse agotadas ya todas las localidades.

Son en gran número los guixolenses que se desplazarán a Gerona.

Está anunciado para el día 1 Noviembre a las 11'30 en la Plaza de Toros de Santa Eugenia, una gran fiesta sardanística con la celebración del II Concurso de «Reverses» IX Concurso regional y VIII campeonato provincial de sardanistas, organizado por la O. S. de Educación y Descanso.

Salones de baile.—El pasado sábado tuvo lugar en el Salón Victoria el II Baile de invitación. Corrió a cargo de la orquesta A. M. O. G. A.; y el domingo en el Salón Oriente actuó la orquesta Bolero en el Baile de invitación organizado por la empresa de este salón.

Ambos resultaron muy lucidos asistiendo numerosa concurrencia.

Servicio extraordinario de nuestro ferrocarril para las Ferias de Gerona.— Además de los trenes ordinarios, en los días DOMINGO 29 de Octubre, (San Narciso), y MIERCOLES día 1.º de Noviembre (Festividad de Todos los Santos), circularán los extraordinarios siguientes, con servicio igual en estos dos días:

Salidas S. Feliu 7,45 h. y 12,20 h. Llegadas Gerona 9,50 h. y 14,20 h.

Salidas Gerona 9,55 h. y 22,30 h. Llegadas S. Feliu 11,50 h. y 0,30 h.

En estos DOS días, queda suprimido el tren que sale de Gerona a las 21,00 h. y se sustituye por el que saldrá de Gerona a las 22,30 h.

Por CARRETERA y en los do-

COMISION MUNICIPAL PERMANENTE
Sesión ordinaria del día 20 de Octubre 1950

Son aprobadas las cuentas de gastos semanales por un total de 5.993'45 pesetas.

Se aprueba asimismo la minuta del acta de la sesión anterior.

Acto seguido es leída una atenta comunicación que cursa a este Municipio el Procurador en Cortes y Alcalde de Figueras Sr. Bonaferra, ofreciéndose por lo que interese dado la proximidad de la apertura de las Cortes de España, agradeciendo dicho escrito, y solicitando interese de Regiones Devastadas la terminación del nuevo edificio municipal.

Vista la Instancia que presenta D. Benito Alberdi Berraondo, en nombre de la Compañía y como Ingeniero de la misma, «Minerales y Productos Derivados S. A.», por la cual se solicita el correspondiente permiso para la puesta en marcha de las instalaciones y motores para el secado del mineral que se almacena para su embarque en este puerto, vista la moción al efecto presentada por la C. M. de F., se acuerda, vistos los informes favorables del Arquitecto Municipal Asesor y de la Jefatura del Distrito Minero de Barcelona, acceder a lo que se solicita imponiendo no obstante la obligación de que dicha empresa se ciña en un todo a cuanto se dice en la precitada Moción de la C. M. de F.

Visto el informe emitido por el Sr Arquitecto Municipal asesor y lo que se manifiesta en la exposición que al efecto transmite a esa Comisión la de Fomento de este Ayuntamiento, se acuerda

conceder el permiso que solicita para la construcción de un cobertizo en la casa n.º 16 de la calle de Pecher el solicitante D. Francisco Martínez Iglesias.

Asimismo queda aprobada la Moción que la Comisión Municipal de Hacienda dirige a esta Permanente, en solicitud de que se reembolsen al Banco de Crédito Local de España, Ptas. 1.806'10, en que resulta excedido el crédito de Tesorería concedido a esta Corporación Municipal.

Asimismo se acuerda la inclusión en el alistamiento para el reemplazo de 1950, ordenada por el Excmo. Sr. Director General de Reclutamiento, al mozo Félix Galcerán Colpaert, que nació en Ixelles (Bruselas) y el cual reside en la citada capital belga, quien solicita su alistamiento para este cupo.

Acto seguido, la Presidencia manifiesta que habiendo tenido referencias de que se ha efectuado una venta de hierros usados que estaban depositados en el Almacén de la Brigada Municipal sin que se haya dado conocimiento de ello a la Alcaldía ni a Intervención, por ello cree procedente proponer se abra un Expediente administrativo para aclarar las circunstancias del hecho, nombrando a tal fin como Juez Instructor al Teniente de Alcalde Delegado de Gobernación y Secretario al Oficial 1.º de Secretaría.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, a las 12,15 horas se levanta la sesión.

El Deporte y la Radio

Radio Barcelona transmitirá semanalmente la Emisión "TROFEO MARTINI & ROSSI"

En vista del éxito conseguido en el pasado año con la emisión del programa titulado «Tirando a Gol», en el que se comentaron los más interesantes partidos internacionales de futbol en que concurre España, MARTINI & ROSSI organiza para la presente tem-

porada otra nueva emisión a cargo del popular humorista Valentín Castanys, en la que serán comentadas las incidencias de los partidos de Liga y de la puntuación de los equipos que entran en la disputa del GRAN TROFEO.

La Fábrica de Sifones y Gaseosas LA MASCOTA, Representantes en esta localidad de la gran marca de VERMUT, invitan a su distinguida clientela a conectar con Radio Barcelona todos los lunes a las nueve y media de la noche.

mingos y días de Fiesta de Ferias continuará el servicio ordinario con salida de San Feliu a las 8,30

h. y salida de Gerona a las 13,00 h., aparte de otros que se anunciarán en las Administraciones.

7 DIAS

Cuando en la primera Gran Guerra se pusie-

ron en práctica los métodos de oscurecimiento, la gente de Europa se lo tomó como una novedad hasta cierto punto divertida. Poco sospechaban que ello había de convertirse a lo largo de años de guerras y postguerras en un deporte de cuyas ventajas acabarían hartándose ellos y sus hijos. Pero estamos a hoy y hete aquí que la oscuridad invade nuestras calles, nuestros hogares y hasta nuestros entendimientos. Nadie ve claro ni hacia fuera ni hacia dentro, ¿Condenados a tinieblas? Puede ser...

Por de pronto, aunque tengamos a la luna, ésta no dura. Diana se esconde periódicamente, y cuando ello ocurre empieza al reinado absoluto de Plutón,

El genio desenfadado de Ganxonia hace que al llegar las seis y media y con ellas la negrura, los portales se llenen de gente discutiendo esto y aquello, pero aun dándole vueltas al tema lumínico. Algunos comerciantes — pronto serán todos—encienden ya extrañas luces supletorias y más tarde en todo interior luce la rojiza llama del petróleo, la estallante y farandulera del carburo, o la ver-dosa del gas. Pese a la tristeza que la reflexión sobre la anormalidad de tal situación impone, la ciudad se recoge gratamente en su misma penumbrosa intimidad.

Mientras, en la calle reina el gamberrismo. Contra ello convendría estar alerta y vigilante: las pandillas múltiples de chiquillos y grandullones que se dedican a aporrear las puertas, a rayar las paredes, a colgarse de las rejas y de los faros en vaga, a pegarles zurras a las muchachas (sic) y sobre todo a lanzar esos horribles gritos que recuerdan tristemente al hombre del Paleolítico inferior perseguido por un mamuth... los grupos de voceadores de insultos debiera terminarse. No se olvide que todo ello se agrava con la oscuridad. A plena luz esas fechorías son de más

¡NO TIRE EL DINERO!

ANTES DE COMPRAR UN APARATO DE RADIO

ASEGURESE QUE SEA DE UNA DE LAS

UNICAS MARCAS DE TODA GARANTIA

PHILIPS - CLARION - INTER

Distribuidor exclusivo; JUAN PUIG